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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO 

DA PREFEITURA REGIONAL DE 

SANTANA/TUCURUVI/MANDAQUI 

Aos nove dias do mês de março de dois mil e dezessete (09.03.2017), nesta 

cidade de São Paulo, às 19h, no auditório da Prefeitura Regional de 

Santana/Tucuruvi/Mandaqui, situada na Avenida Tucuruvi, 808, no bairro do 

Tucuruvi, a Coordenadora Srta.Ana Choueri, assessorada pela Secretária 

Geral Srª Maria Aparecida de Oliveira, tendo como interlocutor da Prefeitura 

Regional o Sr. Jose Candido de Oliveira Freitas, não havendo o quórum de 

conselheiros necessário, aguardou-se trinta minutos, dando início a assembleia 

às 19h30min, com a presença Conselheiros presentes:18 Ana Choueri, Marina 

Luiza Rodrigues, Maria Ap. de Oliveira, Claudia Vieira, Cirlene S Machado, 

Alvaro Florentino, Monica Fonseca, Fabio Novais, Vera Agueda, Marcia 

Barrero, Anselmo Silva, Alba Medardoni, Jose C Gimenes, Daniel Teddy, 

Jorge Ifraim, Rozaque G. Vieira. Joyce Leite, Nilson Rodrigues Conselheiros 

Ausentes: 13 Vera Andreolli – trabalho, Cristiano Scorvo – trabalho, Edinalva 

Pereira – doença em família, Claudia Batiston – trabalho, Clelia Regina 

Carvalho – trabalho, Marcilio R Galvão – particulares, Katia Ottavi – não 

justificou, Severino Felix – trabalho, Sidnei Augusto – trabalho, Elisabeth D 

Mendes – doença, Odair Prieto – doença em família, Jose de Oliveira – 

trabalho, Laurentino J da Silva - trabalho Pauta da reunião: 1 – Convite aos 

conselheiros do pleno à compor a mesa. 2- Informe da Secretária de Relações 

Governamentais 3 – Proposta e votação de regras p/a o bom funcionamento da 

reuniões do Conselho. 4 - Devolutivas das Demandas apresentadas.  5 – 

Composições do grupo de trabalho.Deu-se inicio à reunião, com a palavra a 

Sra. Coordenadora Ana Choueri, que chamou para compor a mesa a ex-

coordenadora Marina Luiza para auxiliar na coordenação, logo após foi 

passado aos conselheiros o comunicado da Secretária Especial de Relações 

Governamentais, o conselheiro Teddy ficou com duvidas em relação ao 

comunicado, esclarecido pela coordenadora e também pelo interlocutor Sr. 

Candido, seguindo a pauta, foi votado o alinhamento do funcionamento da 

reunião, em questão aos horários e ficou definido que após o inicio da reunião, 

faltas e atrasos justificados, votado pelo pleno em 12 à favor 1 abstenção,5 

contra, o conselheiro poderá opinar somente nos itens colocado à partir do 

momento em que assinou a lista de presença, sendo que, os itens relacionado 

anteriormente não poderá ser opinado, tendo tempo de fala de 2 minutos, e 

previamente inscrito, sido votado com 17 à favor e 1 abstenção, ficou definido 

que toda reunião será convidado um conselheiro para compor a mesa e 
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auxiliando na coordenação, e aprovação das Atas por email. Em referencia as 

demandas apresentadas, o Sr. Interlocutor informou que em relação ao pedido 

da retirada da distribuição do sopão noturno, a distribuição é feita por 

entidades beneficentes e igrejas evangélicas e utilizam os estacionamentos dos 

comerciantes na região e não tem atrapalhado o transito, com relação as 

demais demandas as mesmas estão sendo avaliadas e entrando na 

programação dos setores responsáveis.Sendo que demandas como limpeza de 

praça, podas de arvores, algumas já foram atendidas e outras estarão sendo 

atendidas o mais breve possível. Foi apresentada aos conselheiros para que as 

comissões de grupo de trabalho, em que cada coordenador de seu grupo ficara 

responsável em marcar reuniões paralelas com seus integrantes e apresentar as 

demandas nas reuniões, Habitação: coordenadora Ana Choueri, Obras: 

coordenador Daniel Teddy Spinoza, Saude e Segurança Alimentar: 

coordenador Anselmo Silva, Educação/Direitos Humanos: coordenadora 

Marina Molina, Saneamento e Meio Ambiente: coordenador Fabio Novais, 

Finanças: coordenador Jose Gimenes, Etíca: coordenadora Cida Oliveira, 

sendo que os grupos de trabalho são abertos, proposta feita pelo conselheiro 

Rozaque e poderão participar todos que se interessarem inclusive os 

munícipes, que poderão acompanhar, sendo a palavra final é dos conselheiros. 

Foi solicitado pelo pleno o comparecimento da Prefeita Regional Rosmary 

Correa ou seu representante da área de finanças, para apresentação de 

prestação de contas, inclusive das emendas parlamentares. Com a palavra o 

assessor do vereador Police Neto, Fernando Nowikon que apresentou 2 

emendas, uma de 100.000,00 no projeto de revitalização da quadra do 

Cingapura – Jd. Maninos e a outra de 50.000,00  melhorias em área publica da 

Av. Eng. Caetano Alvares com construção de pista de Biccross, implantação 

de AGTI e playground para as crianças. Nossa próxima reunião ordinária será 

dia 13/04/2017, com as seguintes pautas : 1 – Convite para a Prefeitura 

Regional efetuar a apresentação do orçamento aprovado para 2017, 2 – 

Devolutiva das demandas apresentadas, 3 – Informes sobre a reunião da 

Secretária das Relações Governamentais realizada em 22/03/2017. 

 


